
ZMVM Diputados piden
proyecto de tren a Toluca
Diputados locales pidieron a la
Secretaría de Medio Ambiente

del DF que en coordinación la
Secretaría de Comunicaciones

y Transportes federal presente
el proyecto del tren interurbano
México Toluca

Mediante un punto de acuer
do la panista Laura Ballesteros
solicitó tanto a las autoridades
del Estado de México como a las

del DF para que consideren esta
obra como una cuestión metro
politana

Asimismo pidió a la ahora
Secretaria de Movilidad del DF
hacer un estudio sobre la so

bredemanda de usuarios que se
podría tener con esta construc
ción

Publimetro informó esta se

mana que vecinos de Santa Fe
donde se localizará una de las
estaciones del tren solicitaron
un juicio de nulidad sobre el
dictamen de impacto ambien
tal debido a que afirman el
Gobierno Federal no ha infor
mado sobre las afectaciones

que tendrá el área publimetro
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